
 

 

 

 

 

私たちが MEK を選んだのは、共働きのため「平日は習い事はさせてあげられない。でも子供には 

英語に少しでもふれて欲しい」との願いからでした。  

朝は 8:00 から、夕方は 18:00 まで。数日のお正月休み、お盆休みを除き、ほぼ毎日仕事をしなが

ら MEK に 3 年間通わすことができました。MEK に行かせて良かったと思う点は、やはり毎日英 

語に触れる環境ではないでしょうか。年少の頃は“先生が何を言っているのかわからない”と言って

いた息子も、3 年経過した今では英語のアニメを好んでみています。やはり、このように成長でき

たのも毎日英語に触れているから。週 1，2 回の英語での習い事では、ここまではいかなかったと

思います。また、インターナショナルスクールの体験入学に行った際、他の英語の幼稚園児もたく

さんいる中、外国人の先生に積極的に答えている姿を見た時には、MEK で良かったと本当に思 い

ました。  

英語以外で良かった点は、夕方 18:00 まで預かって頂けるので助かりました。14:00～18:00 お昼

寝をしたり、お散歩したり、お箸でお豆をつかんだり、カルタをしたり、ドリルをやったりと、毎

日楽しかったようです。私の息子は習い事はしていませんでしたが、ひらがな、カタカナはもちろ

ん、算数の計算も気付くとできていました。 

MEK に通う事で、日本に居ながら毎日ネイティブの先生の英語に触れることができ、幼い子供は

すぐ吸収できます。そして、それが子供の人生において貴重な体験になると思います。本当にお世

話になりました。 

 

 

 

 娘の幼稚園を探している頃、MEK のホームページに５才までに、と書かれていた事が印象に残り、

勉強としてではなく、日常生活の中で自然に赤ちゃんが日本語を覚えていくのと同じように、英語

を身に付けられたら良いなと思い、入園を決めました。 

歌が大好きな子だったので、０才の頃から英語の歌をよくきかせていました。入園が決まり、頂い

た CD を毎日のように聞き、口ずさむようになっていきました。年少の頃は、MEK で習った歌を 

本当によく歌っていました。年中になる頃には、“ママ、それ違うよ!！”と注意されるほど発音が 良

くなり、年長になる今は、とてもきれいな発音で私たち親がびっくりしてしまうほどです。先生 の

話をちゃんと理解できているようで今日先生がこう言ってたよとか、明日は何々するんだって!! と

話をしてくれるようになりました。今年卒園してしまうのがとても残念で、小学校もあったらいい

なと思っています。  

 

 

 

週１、１時間程度の英語教室では、先生の真似をして文、単語を言うのが限界ですが、MEK では

自分の意思で自分で文を作って会話ができるようになりました。 

卒園児保護者様の感想 



絵本は、最初の頃は何回か読むと自然と暗唱し、今では初めて読む絵本を一人で読めます。読み聞

かせと本人の本読みで、年中の夏休みだけで 400 冊を超え、年長の夏には本人の読む量が爆発的に

増え、親として本当に嬉しく思っています。これも、先生との楽しい園生活、行事、適切なアドバ

イスのおかげです。 

お家でも、友達、弟とも自然に英語で会話をし、遊んでいます。園でたくさんの語彙に触れること

で、英検の勉強にもスムーズに入り、英検３級（中学３年レベル）まで進めました。英検準２級（高 

校 1、２年修了レベル）もリスニングは簡単な様子です。園庭が小さいので運動を心配していまし

たが、家でも体を動かす遊びをできるよういろいろ工夫し親子ともども MEK で良かったなと思っ

ています。 

 

 

 

子供たちにとって大切な時期に本場の英語にふれられることはとてもすばらしいことだと思いま

す。先生方も、少人数なので一人一人にも授業の中で会話をしたり確認をしてくれます。また、英

会話だけでなく、音楽のレッスンやスイミング、ひらがな、数と、小学校までに必要な授業も多く

あり助かりました。 

 

 

 

先生とのコミュニケーションの中で自然に英語が身につく様で、聞き取る力や発音など、想像以上

でした。家に帰って来てからもひとり言を英語でしゃべっていたりと、日常的なものになっている

事には驚きました。 

園長先生を始め、先生、スタッフの皆様も愛情をもって育てて下さり、本当に感謝しております。 

 

 

 

幼児教育、本当に大事だと思いました。小さい頃から英語のある環境、ネイティブの先生がいるこ

とで、吸収力がすごいです!! 洋楽を流しても 1 回聴くだけで歌えてしまうのは本当にビックリで

す!! 外人さんに抵抗なく接している娘がすごい!!って思いました。これからも CD、絵本は続けた

いです。 

 

 

 

毎日本物の英語を聞いているので、年中ぐらいから口から英語が出るようになりました。特にヒア 

リング力がつき英語の歌などを聞いた時に自然と歌えているのには驚きました。 

スイミングや音楽の授業も専門の先生が教えてくださるので安心です。 

子供が自然と外国人に慣れる為、園以外で外国人と会った時も臆する事無く会話出来るのは毎日の 

生活のお陰だと思います。また、外国人の先生にはない気配りを日本人スタッフの先生がして下さ

るのも心強かったです。 

 



 

たくさんのイベント（行事）があり、子供は英語にふれながら、楽しく園に行く事が出来ました。 

毎日たくさんの英語を聞いているので、年長にもなると、ある程度は聞き取れ、それに対して英語 

で話を返そうとします。絵本も知らない単語が出てきても、フォニックスの音を使って自分で考え、 

読もうとする姿も見られました。年少の頃では考えられない英語の力がついたな、と感じる事が出 

来ました。この 3 年間の成長はものすごいなと感じました。 

 

 

 

英語の発音がとても良くなる。 

保育園の間にスイミングスクールやピアノレッスンも習えるので助かる。 

アフターケアに預けている間に、なわとびや各家庭で用意したくもんの問題集などをさせてくれる。 

おいも堀りなどの貴重な体験もできる。 

厳しすぎない英語教育で、楽しく通ってくれる。 

卒園後も英語塾などのサポートがある。 

 

 

 

毎日外国人の先生と一緒に遊んだり勉強したり、英語の発音がすごく良くて、日常会話程度の英語

は聞いたら分かります。参観日、スポーツデー、クリスマスコンサートなど、子供の成長を良く見 

れます。 

 

 

 

3 年間通い、ヒアリング力がついたと思います。フィリピンに旅行に行った時にも、ある程度の英

語は分かっている様で、片言ですが答えていました。英語の発音がすごくきれいで、この幼児期に

普通の幼稚園生活をしながら学ぶことができるのは、すごくよかったです。 

 

 

 

人の話をちゃんと聞く子になったと思います。分からない事は自分でまわりの大人に聞いて、一人 

で解決していることが多いです。日本語が通じる所ではそのようにしています。 

英語だと何と言っていいのか分からないけど、日本語だとハードルが下がるのか、ちゃんと分から

ない事を人に聞いてくれる子になって感謝しています。 

 

 

 

途中入園で、今まで英語の勉強をさせていなかったので、親として不安だったが、園長先生より「大

丈夫、子ども達でフォローし合うから」と背中を押してもらえたので良かったです。 

 


